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クラブ協議会 

①「2017-18 年度クラブ運営の基本的な考え方

について」 村木会長エレクト 

②「定款及び細則の改正について」 長尾会長 

本日の例会 

 

～～前回の例会～～ 

株式会社 湘南衣笠ゴルフ 

代表取締役社長 岩﨑 聖秀 氏 

「東京の近くにある地方都市「横須賀」の経営者として

の考え」 

（ご紹介者：木村奈美枝会員） 

岩崎さんは大神グループの二代目社長で、営業所・店舗 10カ

所、グループ正社員 140 名を抱え日々頑張っておられます。

大企業も撤退し、人口減少日本一の地元横須賀が心配で、

活性化の為に日々知恵を絞って奮闘されています。無農薬の

三浦野菜を使って始めたベーグル店は、土日のみの営業、宣

伝は SNS のみ、にも関わらず大盛況、都心から来てまとめ買

いをしてくれるお客さんもおり、先週末は２日で 400 個のベー

グルが売れたそうです。ただ、ベーグル店はあくまで箱であ

り、盛り上げるきっかけになればいいとのこと。とかく地方では

よそ者に厳しく、若い人が来ても大人に邪魔をされ、うまくいか

ないことも多いのですが、一人でも多くの人を集めれば、横須

賀もどんどん輝いてビジネスもうまくいくはず、と信じて、周囲

に発信し続け、受け入れてもらえるよう頑張っておられます。 

 

 

 

 

 

    1435 号  2017/4/4 

奨学生マリファーさんは、スプリングキャンプに参加

し、4 日間で広島、京都、奈良に行かれたそうです。広

島では原爆ドーム、厳島神社を回り、京都では伏見稲

荷が一番良かったとのこと。赤い鳥居、素敵ですよ

ね！！ 

 

 

3 月 28 日（火）にお花見クルージング会が開催され、

花水木の方々やマリファーさん達も合わせ、総勢 34

名が参加しました。18 時に勝どきを出航し、2 時間の

クルージングを楽しみました。残念ながら桜はまだ咲

いていませんでしたが、皆さん大盛り上がりで、お酒

に料理にカラオケにと、楽しい時間を過ごしました。デ

ッキに上がると、スカイツリーがとても綺麗でした。親

睦委員の皆様、ご苦労様でした！！ 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

○会長報告（代理：陣内副会長） 

再登板でございます。年度末の忙しいところ、先週は

百条委員会、証人喚問、そして WBC、高校野球、また

お相撲の千秋楽は皆さまご覧になったのではないでし

ょうか。スポーツ観戦など何かと慌しい一週間でした。

プロ野球やゴルフも始まり出しました。21 日は茨城で

私はゴルフに誘われていたのですが、大雨で行かなく

て良かったと思っておりましたが、銀座・日本橋グルー

プの地区予選会が雨の中開催されたようでございま

す。後程結果のご報告はあろうかと思います。 

22 日にはグループ協議会が開催され、西澤ガバナー

補佐より 3 月 7 日の「奉仕の集い」と 13 日の「IM」への

ご参加について御礼がございました。「奉仕の集い」で

は発表に基づいて地区の委員会でデータベースの整

備を行っているそうです。また IM については参加され

た方々から好評価が数多くあったそうでございます。ご

参加頂きました方々には改めて御礼申し上げます。そ

の他地区の IT 委員会では広報ツールのダウンロード

準備と広報イメージキャラクターの公募を次年度の委

員会と検討中だそうでございます。 

本日は「お花見クルージング会」が開催されます。観

桜会、グルメ会、クルージングと頑張っておりますが、

桜が如何でしょうか？エア花見になるかも知れません

が、皆様と楽しみたいと思います。ありがとうございまし

た。 

〇幹事報告（上田幹事） 

本日皆さまの BOX にお知らせを配布したとおり、次回

はクラブ協議会です。 

〇親睦のご連絡（木村親睦副委員長） 

お花見クルーズの最終確認です。本日 34 名の参加予定

です。お天気にも恵まれ、素晴らしいクルーズになると思

います。桜は、つぼみの赤いところを愛でて頂ければと思

います。6 時には出航してしまいますので、間に合わない

ことのないようにお集まりください。 

〇親睦のご連絡（藤永会員） 

先日 21 日の合同ゴルフ予選会は、13 組中 12 位で予選

落ちとなりました。5 月 10 日土曜日に、東京国際空港ゴ

ルフ倶楽部で春の一声会を開催致します。朝 8 時スター

トとなっておりますので、皆様、ご参加宜しくお願い致しま

す。 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

次回 4 月 11 日（火）は、創立 32 周年記念例会です。

記念講演には、河村守康会員ご紹介の 

愛宕一ノ部連合町会会長  丸 哲夫 氏      

 演題は「新橋いま・むかし」です。 

次 回 例 会 の予 定

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

木村 奈美枝 様 本日は卓話に友人の岩崎さんをおまね

きしました。どうぞ宜しくお願いします。 

岡田 髙治  今夜のお花見クルーズ、空模様も良き気で

期待しております。 

高橋 秀一郎  先日のロータリー予選会、雨の中 128 を叩

き、79 人中 78 位でブービーでした。申し

訳ありません。本気で練習します！ 

 

 

第 1482 回 例 会 報 告  

■ 3 月 28 日例会プログラム 

1．点鐘   

2．ロータリーソング「それでこそロータリー」、 

本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～19 番」 

3．会長報告   

4．委員会報告 

5．卓話   

6．点鐘  

 

■ 出席報告     

3 月 28 日出席者 33 名 ゲスト 1 名 出席率 59％ 

3 月 14 日出席者 37 名 メーキャップ 6 名 計 43 名

会員数 58 名 出席対象者 56 名 修正出席率 77％

 

■ ビジター（敬称略） 

天野 聖造（ゲスト） 


